



RUBELLI



Product scan (≈20x20 cm) or picture



PANAMA

ATC109

Panama is a plain fabric showing a wavy surface, thanks to the use of yarns of different materials. Despite the high percentage of linen and the raw appearance, the fabric is actually very soft due to the finishing phase, which results in a more pleasant touch. The fabric is very resistant. Available in neutral tones as well as more colorful ones, where the presence of several types of fibers creates a refined mélange effect.

Panama è un unito dalla superficie irregolare, dovuta all'uso di filati di diversi materiali. Nonostante l'alta percentuale di lino ed un aspetto ruvido, questo tessuto risulta piacevole al tatto grazie ad un finissaggio post-tessitura. Molto resistente, è disponibile sia in tonalità neutre che in colori più vivaci, e presenta un raffinato effetto mélange, frutto dell'uso di molteplici tipologie di fibre.

PANAMA est un tissu uni dont la surface est irrégulière en raison de l'emploi de fils de différentes matières. Malgré le pourcentage élevé de lin et un aspect râche, ce tissu est très agréable au toucher grâce à un finissage post-tissage. Très résistant, ce tissu est disponible aussi bien dans les coloris neutres que dans les coloris plus vifs et est agrémenté d'un effet mélangé raffiné créé par l'emploi de plusieurs types de fibres.

COMPOSITION: 45%LI 23%PC 18%CO
7% BAMBOO 5%PA 2%PL

USE: HEAVY USE

WIDTH: 135 cm

WEIGHT: 780 gr/m

MARTINDALE: 80000 rubs

QUALITY CERTIFICATION: ATC109

CERTIFICATIONS: UK Cigarette BS5852 source 0

